Bonjour

Je suis contre la construction de tous édifices sur des sites historique de Sillery. Je n'arrive déjà pas a comprendre pourquoi nous en sommes là a nous battre pour récupérer des biens de la communauté qui ont été bradé par une ministre qui n'avait aucun droit de vendre ces biens historique. Il me semble que la prétextions de ces sites sont très important surtout avec l'évolution du tourisme dans la plus vieille ville d'Amérique du nord. Cette ville est un joyau pas seulement pour Québec mais pour l'Amérique du nord. si le tourisme ce développe c'est pas pour venir voir des tours pousser n'importe où que les touristes ce déplacent mais pour ses sites historique, pour son histoire, pour sa beauté patrimonial et tous ses croisiériste qui se développe de plus en plus pour la beauté et l'aces facile aux sites historiques. C'est grâce a toute cette conservation que les touristes aiment Québec. La réglementation du patrimoine historique de Québec est tres importante pour son avenir et nous nous battrons contre toutes malveillances de nos élus.